



テープカットに臨む左から岡部長、巴産業・石井所長、林執行役員、ライツ・佐藤部長、丸三商事・白石社長

## 埼玉・春日部にショールームを新規オープン 東日本の新たな営業拠点として始動

**DKSHジャパン(株)**

DKSHジャパン(株)(東京都港区、ヨルゲ・ヴォレ社長)の木材加工機械部は12月1日、埼玉県春日部市に埼玉・春日部ショールームを新規オープン。12月1日と2日の2日間、オープニングフェアを開催した。

オープニングセレモニーでは、同社の林靖夫執行役員が挨拶に立ち、「DKSHがヴァイニッヒジャパンを買収して7年が経過し、その後SCMグループと代理店契約を結んで現在に至った。今回、ここ春日部にDKSHジャパン単独のショールームを設けることになった。これから10年・20年と木材加工機械の販売機関として投資していく、ここを拠点に東日本での販売を強化していく」と方針を表明。同社の岡秀実木材加工部長は「埼玉ショールームを拠点としてヴァイニッヒグループ、SCMグループの製品の営業を推進する。ショールームは手狭だが、テスト加工や機種確認ができるよう、目前にある加工機械は手軽に使えるようしている。東日本でのセールスとアフターメンテナンスの充実を図っていく」と、加工機に触れることで実際の運動性能や加工性能を伝える利点を語った。来賓として挨拶